
Diário Oficial do
L E G I S L A T I V O

 Câmara Municipal de Muniz Ferreira - BA 

Terça-feira •  13 de maio de 2025 •  Ano IX • Edição Nº 496

Q R  C O D E

SUMÁRIO

NOTA: As matérias que possuem um asterisco (*) em sua descrição, indicam REPUBLICAÇÃO.

G E S T O R :   B A R T O L O M E U  A L V E S  D O S  S A N T O S  J Ú N I O R

h t t p : / / c m m u n i z f e r r e i r a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

CÂMARA MUNICIPAL .................................................................................... 2
ATOS OFICIAIS ......................................................................................... 2

ATA (SESSÃO ORDINÁRIA Nº 008/2025) .......................................................................... 2
LISTA DE PRESENÇA (SESSÃO ORDINÁRIA Nº 009/2025) ............................................................... 10



Terça-feira
1 3  d e  m a i o  d e  2 0 2 5
Ano IX • Edição Nº 496

- 2 -

 Câmara Municipal de Muniz Ferreira - BA 

Diário Oficial do
LEGISLATIVO

h t t p : / / c m m u n i z f e r r e i r a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

ÓRGÃO/SETOR: CÂMARA MUNICIPAL

CATEGORIA: ATOS OFICIAIS
ATA (SESSÃO ORDINÁRIA Nº 008/2025)

 

& -

CAMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA

Rua ao de Julho, l/n'. CEP 44318000 - Centro

CNN - 13.458.864/0001-01

Munla hmln - Dalila

Ata da 08“ (Oitavo) Sessão Ordinária, relativa

ao lº (Primeiro) Periodo Legislativo de 2025,

da Câmara Municipal de Muniz Ferreira -

Estado da Bahia.

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de abril de 2025, precisamente às 18:00

horas, na Sede da Câmara Municipal de Muniz Ferreira - Estado da Bahia,

situada à 30 de julho nº 168, nesta Cidade de Muniz Ferreira - Bahia. Dando

prosseguimento aos trabalhos o Senhor Presidente Bartolomeu Alvos doo

Santos Júnior, abre a Sessão Ordinária em nome de Deus e solicitou do lº

Secretário—Vereador Valdinei dos Santos Lima Júnior para confirmar as

presenças dos Senhores vereadores, o que confirmou estarem presentes:

Adilson de Santana Pinto, Alan Menezes Lírio, Bartolomeu Alm dos

Santos Junior, Cezar Domingos Sampaio, Ivonice Figueiredo Santos

Prazeres, Jairo dos Santos, Thiago Santos de Andrade, Valdinei do: Santos

Lima Júnior e Valmir de Jesus Santos. Em ato contínuo o Senhor Presidente

agradece a todos, em especial os ouvintes da Rádio Muniz FM e solicita do E?

Vereador Valmir de Jesus Santos para fazer a leitura Bíblica. Em?

prosseguimento o Senhor Presidente solicitou do Vereador Valdinei do: Santos

Lima Júnior para fazer a leitura de documentos do expediente. EXPEDIENTE:

Pauta da sessão ordinária do dia 29/04/2025, leitura, discussão e aprovação

da ata da sessão anterior, leitura de documentos do expediente e o que ooorrer.

O Excelentíssimo Senhor Raimundo Nonato Coordenador da Regulação

nosso município usa a tribuna por 10 minutos para falar sobre o ESUS.

EQUENO EXPEDIENTE: Como não houve vereadores inscritos no pequeno ;

   

 

  

expediente o Senhor Presidente transformou para o grande expediente.

GRANDE EXPEDIENTE: Com a palavra o Vereador Jairo dos Santos, senhor

presidente, nobre colegas vereadores, funcionários desta casa, ouvinte da

Muniz FM, uma boa noite a todos quero começar agradecendo o nosso (imã,,

por mais um momento que nos permite para nos estamos aqui para debater

estou aqui falando a respeito da polemica que gerou ai esses últimos dias da%

embasa onde grande parte da cidade e aqui ficaram sem água agente vai .

esta deixando uma nota de repudio é um absurdo que aconteceu nos %

últimos dias sempre falo minha bandeira é o povo infelizmente a embasa não

é responsabilidade do poder público, mas agente como legislador tem o

direito de esta cobrando independente ela esta prestando o serviço a nossa

população nos sabemos que houve uma troca de funcionário não vamos aqui

culpa nenhum funcionário então tica aqui mas uma vez o nosso repudio

quero aqui também hoje estive conversando com o secretario de

infraestrutura a respeito da iluminação da quadra e do campo da Sodoma e

Ata da Sessão Ordinárla do dla 29.05.2025. Pág. nº 01
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agente mudar toda estrutura de iluminação do campo da Sodoma

respondendo aqui a demanda de toda a comunidade essa requalificação do

campo da Sodoma não tem condições de praticar esporte a noite no campo

então espero que o nosso Secretario Rogerio e o prefeito da essa resposta o

mas rapido possivel é importante quando agente fizer uma cobrança aqui

que mande alguém aqui pra avaliar agente precisa de forma publica fazer a

nossa cobrança que que a nossa população entenda e possam confiar em

cada vereador na verdade agente precisa alerta mas já se vai duas vez ai da

coleta de lixo que aqui na sede também teve dificuldade segundo algumas

pessoas precisamos quando o carro da coleta de lixo tiver algum problema

por gentileza manda uma caçamba um carro reserva para recolher porque

fica ruim e aquilo acaba com todo o clima de uma cidade ou localidade

estamos atento e vamos continuar cobrando também gostaria de falar aqui a

respeito da infraestrutura estive cobrando a rede esgoto ali no Amaral

próximo a casa de senhor Alcino e já foi iniciada parou e falta a conclusão

que agente possam ir ali concluir a rede de esgoto também a outra rede de

esgoto ali do Amaral que senhor Antônio e tantos outros comenta agente

possam ver uma equipe para tenta alguma solução para o povo agente

precisa reunir ver as dificuldades também falar aqui das frotas de veiculos

onde toda hora agente tem essa demanda essa cobrança e agente precisa ver

como o vereador falou aqui vamos ver alguns carros que precisar ser leiloado

que não servi mas para servir o nosso povo e também mas uma vez quero

falar sobre as identificação dos nossos carros também quero falar das

estradas do nosso município e agente percebe o anseio do povo para que as

maquinas comece logo quero falar aqui hoje de um amigo e parabenizar

sobre o trabalho dele sempre ali atencioso e alguma pessoas mim procura

pra tirar algumas duvidas em nome do nosso amigo Gil de ZuZu ali do 0

uma pessoa muita atenciosa meus parabéns Gil e sua família que deus

continue abençoando a sua vida gostaria de pedir aqui na casa uma moção

de aplauso para o nosso amigo Gil de ZuZu e também não vamos ficar só d

cobrança acaba de chegar aqui na nossa cidade um equipamento de extrema ºlª-«lx

importância para o nosso povo o Samu mas também alerta o nosso povo

desde já a Samu é algo regional e nada mas para o momento quero desejaÉ

uma noite abençoada para cada um de vocês. Com a palavra o Vereador

Thiago Santos de Andrade. apos saudar a Mesa da Câmara na pessoa do

senhor presidente, aos amigos e colegas Vereadores, aos funcionários desta

casa, aos ouvintes da Muniz FM todos aqueles que nos acompanha nesse

momento através das redes sociais nesse primeiro momento agente inicia&

nossa falar agradecendo a Deus por nos esta proporcionando momento ondeª

agente vem buscar melhorias para o nosso povo agente vem agradecendo

nesse momento ao prefeito Gileno com Bel e sua equipe que iniciaram lá na %

Fazenda Barbosa então não mudou nada a situação que eu falei agora o que

esta faltando 6 a situação do cascalho estive até ligando para o secretario

Jefferson não sei o que esta fazendo como secretario porque para responder

um Vereador é a maior dificuldade do mundo então esta dificil ficar com um

secretªriº que nãº resmnde uma mensagem quando o Vereador tanto

precisa estive no domingo ligando no momento de lazer dele mas era para

falar de uma situação de um carro da frota que poderia até acontecido um

Ata da Sessão Ordinária do dia 29.05.2025. Pág. nº 02
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acidente mas uma situação que já passou mas não tiver éxito nenhum ia

acontecer um acidente com o carro da frota vindo de Santo Antônio em alta

velocidade mas assim o secretario até hoje nem mim retornou pra saber o

que foi hoje estive mandando até mensagem pra ele o porque a caçamba

estava quebrada gora vou ter que encaminha os oficio volto aqui a minha

falar para pedir atenção do nosso prefeito na casa de dona Guardina,

Juvenal a questão do manilha mento daquela água que escorre ali que a

muito tempo vem acontecendo aquela situação o mau cheiro é terrível devido

a chuva então agente ver que ali e uma coisa facil de resolver Secretário

Rogerio falou até que já ia resolve no momento até hoje não esteve éxito

nenhum gostam muito que o prefeito nos desse uma atenção queria aqui

relata mas uma vez o Posto de Saúde onde agente ver 0 pessoas chegando de

madrugada mas não tem um local pra ficar agente pode da uma condição

melhor para o povo sair da frente da casa do pessoal que é uma mada

terrível também volto a falar de uma situação que aconteceu ao lixo o

'Daitinga semana passada a sede o loteamento de Haroldo todo sem pegar

lixo semana santa sem pegar lixo agente ter que ver com essa empresa e

resolver essa questão do lixo definitivamente porque na Fazenda Barbosa

não tem dia de passar e hoje pela manhã estava escutando a radio Muniz

FM onde eu vir com o nosso vice prefeito que eu apoio se pronunciar na

radio em relação & lixo que o pessoal esta jogando atoa nas palavras deles

ele até cintou que nos vereadores tem que se impor um Projeto de Lei pelo

nosso município para que as pessoas fizesse isso fosse multado porque Ez

uma indicação da caixa de lixo pra Haroldo e até hoje não foi colocada volto

a falar também aqui da questão do campo o buraco ainda se encontra '

domingo já tem jogo lã nesse instante o buraco esta lá aberto agente já

cobrou agradecer a equipe que já esteve no Pedrão consertou a situação

daquele buraco do Pedrão quero parabenizar o secretario da pasta Rogerio e

também quero parabenizar o secretario que essa semana encaminh

    

  

  

algumas mensagem pra ele em questão de iluminação da cidade do Taitinga ªw?

o Secretario esteve lá com a sua equipe e a iluminação esta quase 100%

liquidada graças a deus agente ver o empenho dele durante essa semana

quero dizer ao Secretario que estou aqui pro que precisa o Secretario

Jefferson bora libera o carro pro secretario Rogerio trabalha e volto a fal

em relação a frota é uma situação fácil de resolver identificou os nosso

veículos também quero agradecer a Secretario Renato que estive ali

conversando com ele estive lá na Secretaria também o pessoal da

ambulância ele conversou lá agente espera que não aconteça mais em

relação a socorro volto a pedir também a prefeito a Indicação que eu fiz junto

com o pedido da escola seci onde se encontra dois tanques no chão que

agente precisa tirar o banheiro que esta colado na cantina e colocar pra

parte de fora e colocar aqueles tanques que esta no chão pra cima sendo

assim quero deseja um boa noite a todos que deus abençoe. Faz o uso da

palavra o Vereador Valdinei dos Santos Lima Júnior que inicia sua fala

cumprimentando o senhor Presidente, aos colegas Vereadores, aos

funcionários dessa casa, a Rádio Muniz FM a todos os ouvintes que nos

acompanha e a todos presentes. Parabenizar essa conquista tanto é o

sonho do Secretário como também do Prefeito e do Vice-prefeito Vavá que

Ata da Sessão Ordlnàrla do dia 29.05.2025. Pág. nº 03
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a briga, a luta e a dificuldade de conseguir essa SAMU para o nosso

município e hoje está aí & SAMU. O Vereador Thiago pede a parte,

agradecer ao nosso Prefeito professor Gileno pelo empenho ao nosso

Governador Jerônimo Rodrigues e a todo grupo do nosso Prefeito Gileno

com o Deputado Antônio Brito conseguindo essa emenda muito

importante para o nosso município dessa SAMU onde vem agradar muito

e agregar muito no nosso município, obrigado Júnior. A palavra retoma

ao Vereador Valdinei então só continuando (: uma conquista, um sonho

tanto do povo de Muniz Ferreira como também do Secretário, do Prefeito

Gileno e do Vice Vavá, então a SAMU está aí tenha certeza que vai servir

muito mais ser melhor ainda. Parabenizar o Secretário Rogério liz umas

cobranças e principalmente da limpeza ao redor do campo municipal

graças a Deus foram atendidas e o pessoal esta elogiando, o portão do

estádio também já está no lugar. Parabenizar a equipe do Cruzeiro que no

último domingo jogou com o time completamente altematjvo mantendo

100% de invencibilidade parabenizar o treinador Alex e toda a equipe do

Cruzeiro pelo belíssimo trabalho que vem fazendo e mantendo 100% de

vencibilidade no campeonato municipal em Santo Antônio de Jesus. Nada

mais, uma boa noite a todos e fiquem com Deus. Fee uso da palavra o

Vereador Adilson Santana, apos saudar o senhor presidente, aos colegas

e amigos Vereadores, momento de agradecer a Deus por mais uma

oportunidade de estarmos aqui também justilicar a minha ausência

quando na semana passada não pude esta sair pra resolver al

situações de pessoas amigas e não cheguei a tempo pra sessão, mas

entrei em contato coloque na pauta também porque não teria Projeto de

grande importância para o nosso município também manda um parabén

ao Secretario, mas cotado, mas cobrando o Secretario Rogerio vejo

demanda Rogerio você pegou uma pasta agente sabe de grand?

responsabilidade vejo a luta também manda um alo ao ex-vereador Ray

esse profissional da saúde em nosso município também Edgar nosso M

colega que fica com muita vontade de fazer que continue ter boas ações

na secretaria de cultura porque não lembra de Fabio que fez o seu

trabalho aqui com seu jeito gostaria de ter as nossas estrada pedir aqui

ao prefeito a equipe na Copioba, Batatan gostaria também de ver acredito

sim que vai da tempo fazer antes do inverno como esta sendo feita quero

parabenizar os trabalhos que já foram feito nas Pratas naquela região do %

   

  

 

Sete Brejos com roçagem um trabalho exempla estive também fazendo

um pedido ao encarregado aqui Dal da Sodoma e pedido um apoio a

prefeito para melhorar aquela entrada do Sapé que quando fez a Praça

que já foi uma equipe ele já mim sinalizou só tenho que agradecer desde

já tem uma questão que é um pouco polemica e não pode só comemora

em vida queria pedir aqui uma Indicação vou trazer aqui a Secretaria

para que nos possamos pedir gavetas para os cemitérios, agente sabe das

dificuldades que já tem no município a Sodoma não é diferente cada um

quer zelar pelos seus entes quer-idos vou aproveita aqui e creio que na

próxima semana vou esta apresentado essa Indicação possam fazer uma

Ata de Sessão Ordinária do dia 29.05.2025. Pág. n' 04
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capela um pequeno velório água no Alto da Boniteza estive trazendo

algumas cobranças tem uma água abundante mas não traz essa

qualidade para o consumo humano mas aproveitando quando fazer essa

troca da caixa também ver essa possibilidade de agente recupera esse

bem precioso tem razão e assim se tratando nosso aniigo Bun você que

esta a frente com o nosso deputado Rogerio Andrade pra tá trazendo um

apoio em relação a agua ali Terreirào já estive também conversando com

o deputado e já pedir pra pauta e o acesso dele mim confirmou que

agente possam ter uma audiência com a serb e que vou esta lá possa

levar mas alguns colegas e assim forma uma forca pra que agente possam

ajudar na gestão vamos conta com mas de 50 casas no Barro Branco a

prefeitura já fez algumas tentativas já o terceiro poço e não resolve o

problema da água foi uma extensão que veio de São Felipe a anos atrás e

logo foi interrompido sempre digo se planta um poço artesiano da pra

fazer aquela complementação e agente já não vai ter essa dor de cabeça

até a gestão vamos unir pra que possam resolver também em outras

localidade mas a agua ali da comunidade do Barro Branco alguns

vereadores que mim antecedeu do lixo alguns dias atrás já teve uns dias

que houve atraso mas graças a deus esta tudo sanada em relação a isso

ai mas trouxe também algumas sugestão a prefeitura ampliar mas assim

uma lixeiras no município e fazer uma campanha de conscientização nos%

estamos aqui unidos pra reivindicar sempre digo cobro da gestão da

gestão do prefeito Gileno da equipe de secretários aquilo que é viável

esta dentro das possibilidade do municipio arca com as despesas em

relação a essas frotas vir aqui os vereadores debater já trouxe alguns

questionamento a sessões anteriores porque agente chegar aqui ao fun

da prefeitura e ver uma garagem que foi feita pra da uma conservação

melhor aos veículos pra esta trafegando em condições de usos basta %

questão do mau uso roda muito até não ter tempo de manutenção. O

Vereador agradece a atenção de todos e assim encerra sua fala. Usou da .imp—

palavra o Vereador Alan Menezes Lirio inicia sua fala cumprimentando o

senhor Presidente, senhores Vereadores, funcionários desta casa, Rádio

Muniz FM, Edy Lima, todos que estão nos ouvindo uma boa noite. É

Primeiramente quero agradecer a Deus por mais um dia com saúde para

fazer o nosso trabalho. Hoje começamos com um assunto triste que vem

ao longo dessa semana aqui em nosso município que é a situação da

Embasa nós sabemos dos transtornos que ainda está sendo causado

desde já peço uma nota de repúdio mais não para os funcionários e sim

pela Embasa porque nós que acompanha o dia a dia sabe tem

funcionários da Embasa que tem três meses sem receber dinheiro quem

vai trabalhar feliz sem receber nós sabemos que a Embasa é um órgão do

estado não é pago pela Prefeitura, inclusive terceirizou. O nosso papel é

lutar, cobrar por um bom serviço, mas isso é do Governo do Estado,

infelizmente hoje nós sabemos a Bahia está. vivendo o pior momento em

relação a governo nós sabemos das situações que o governo vem sofrendo

não só com a Embasa, segurança pública, as regulações a todo tempo

Ata da Sessão Ordinária do dia 29.05.2025. Pág. nº 05
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'pessoas morrendo o tempo todo isso é triste para a Bahia, e ver uma

forma para poder ajudar e melhorar a vida das pessoas e tenho certeza

que dentro em breve as providencias serão tomadas e irá se resolver.

Sobre a situação da frota nós precisamos rever algumas coisas que estão

acontecendo carros quebrando em pouco tempo porque do jeito que está

não pode nós sabemos carros que foi feito a manutenção recente

quebrando o município está tendo um prejuízo grande com isso. É preciso

fazer uma roçagem na estrada das Traíras para fazer esse paliativo. Uma

grande conquista para o nosso município está aqui a SAMU isso é uma

vitória imensa do Secretário de Saúde Renato Lírio junto com toda a sua

equipe, do Prefeito Gileno, do Vice Vavá, dos Secretários (! todos nós

Vereadores uma vitória muito boa para o povo dessa terra, agradecer ao

Prefeito, o Secretário Renato Lirio, todos da pasta da saúde, nós que

temos um trabalho firme e forte na saúde, os Vereadores de Muniz

Ferreira estão todos de parabéns e nós sabemos do trabalho desse grupo,

desse time que vai continuar dando certo as dificuldades existe, mas

tenho certeza que Muniz Ferreira continua no caminho certo e vai

continuar trilhando e brilhando para uma Muniz Ferreira ainda mais

desenvolvida e com o progresso mais avançado. Agradeço a todos, uma

boa noite fiquem com Deus. Obrigado Jesus por mais uma vitória

esse povo dessa terra. Usou da palavra o Vereador Domingos Cesar, que

cumprimenta o senhor presente, colegas Vereadores, funcionários desta

casa e ouvintes da Muniz FM, já inicio minha fala parabenizando ao

nosso prefeito e também ao nosso governador jerõnimo por conceder essa

emenda pra nossa cidade por essa grande conquista ao nosso município

que foi a nossa SAMU. Na terça feira passada faram da estrada do

chic ,e realmente não foi a estrada do ponto chic e sim da escadinha que

infelizmente ônibus não subiu, mais ele transitou nas outras localidades. %?

E mais uma vez agradeço ao Dr.Ramon por sempre esta atendendo o povo

da nossa cidade e desde já desejo um boa noite a todos. Faz o uso da Sa.-«_

palavra o vereador Valmir de Jesus Santos eu cumprimenta a todos os

senhores Vereadores, aos funcionários desta casa, aos ouvintes da Muniz

FM e todos os ouvintes, quero aqui fazer um agradecimento ao Secretario

de Infraestrutura que solicitei algumas iluminação publica e fui agradado%

e quero agradecer a você. Também nesse momento eu quero fazer um %

 

  

 

  

agradecimento especial ao secretario de saúde Renato juntamente com

senhor prefeito pela chegada da SAMU no nosso município de grande

importância e necessidade para nosso povo e um boa noite a todos. Com

a palavra a Vereadora lvonlee Figueiredo Santos Prazeres inicia sua

fala cumprimentando o senhor Presidente, senhores Vereadores,

funcionários desta casa, Rádio Muniz FM, Edy Lima, todos que estão nos

ouvindo uma boa noite. Primeiramente quero agradecer a Deus por mais

um dia com saúde para fazer o nosso trabalho. Hoje começamos com um

assunto triste que vem ao longo dessa semana aqui em nosso município

que é a situação da Embasa nós sabemos dos transtornos que ainda está

sendo causado desde já peço uma nota de repúdio mais não para os
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' funcionários e sim pela Embasa porque nós que acompanha o dia a dia

sabe tem funcionários da Embasa que tem três meses sem receber

dinheiro quem vai trabalhar feliz sem receber nós sabemos que a Embasa

é um órgão do estado não é pago pela Prefeitura, inclusive terceirizou. O

nosso papel é lutar, cobrar por um bom serviço, mas isso é do Governo do

Estado, infelizmente hoje nós sabemos a Bahia está vivendo o pior

momento em relação a governo nós sabemos das situações que o governo

vem sofrendo não só com a Embasa, segurança pública, as regulações a

todo tempo pessoas morrendo o tempo todo isso é triste para a Bahia, e

ver uma forma para poder ajudar e melhorar a vida das pessoas e tenho

certeza que dentro em breve as providencias serão tomadas e irá se

resolver. Sobre a situação da frota nós precisamos rever algumas coisas

que estão acontecendo carros quebrando em pouco tempo porque do jeito

que está não pode nós sabemos carros que foi feito a manutenção recente

quebrando o município está tendo um prejuízo grande com isso. E preciso

fazer uma roçagem na estrada das 'l'raíras para fazer esse paliativo. Uma

grande conquista para o nosso município está aqui a SAMU isso é uma

vitória imensa do Secretário de Saúde Renato Lirio junto com toda a sua

equipe, do Prefeito Gileno, do Vice Vavá, dos Secretários e todos nós

Vereadores uma vitória muito boa para o povo dessa terra, agradecer aoª?

Prefeito, o Secretário Renato Lirio, todos da pasta da saúde, nós que

temos um trabalho firme e forte na saúde, os Vereadores de Mun'

Ferreira estão todos de parabéns e nós sabemos do trabalho desse grupo,

desse time que vai continuar dando certo as dificuldades existe, mas

tenho certeza que Muniz Ferreira continua no caminho certo e v

continuar trilhando e brilhando para uma Muniz Ferreira ainda m '

desenvolvida e com o progresso mais avançado. Agradeço a todos, uma

boa noite fiquem com Deus. Obrigado Jesus por mais uma vitória para

esse povo dessa terra. ORDEM DO DIA: Consta na ordem do dia: Projeto

de Resolução nº 01, de 08 de abril de 2025 de autoria da Mesa Diretora Ciª-L

em que “Cris Comissão Especial para revisão e atualização do Regimento

Interno da Cãmara Municipe! de Muniz Ferreira/BA e dã outras

providencias”. Em ato contínuo o Senhor Presidente solicitou do lº Secretário

para fazer a leitura do Parecer da Comissão Permanente referente ao Projeto de%—

Resoluçâo nº 01, de 08 de abril de 2025 de autoria da Mesa Diretora em

que “Cria Comissão Especial para revisão e atualização do Regimento

Interno da Cãmara Municipal de Muniz Ferreira/BA e dã outras

providencias". Prosseguindo o Senhor Presidente submeteu a discussão o

parecer da Comissão sobre o Projeto de Resolução. Não havendo ninguém para

discutir coloca em votação. Aprovado por unanimidade dos senhores Vereadores

presentes. O Projeto de Resolução nº 01, de 08 de abril de 2025 de autoria

da Mesa Diretora em que “Crie Comissão Especial para revisão e

atualização do Regimento Interno da Cãmua Municipal de Muniz

Ferreira/BA e dã outras providencias”, esta em discussão. Não havendo

ninguém para discutir coloca em votação. Aprovado por unanimidade dos

senhores vereadores presentes. Não havendo nada mais a tratar o Senhor

Presidente declarou encerrada a presente sessão em nome de Deus e para
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_”-V ,.

' constar Eu, Valdinei dos Santos Lima Júnior, lª Secretario que lavreia

presente ata, que depois de lida, discutida e aprovada, vai assinada por mim,

pelo Senhor Presidente e demais vereadores que assim o desejarem. Sala das

Sessões da Câmara unicipal de Muniz Ferreira. em 29 de abril de 2025.

(

sí ”Wim.
Presrdente

Valmir de Jesus Bentos

Vice-Presidente

Valdinei dos GentooLâm- Júnior

ummtos Prazeres

2ºSecretãn'o

&hummm

ªndo?

Verea r,-

WVereador

nímásamw
Vereador
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LISTA DE PRESENÇA (SESSÃO ORDINÁRIA Nº 009/2025)

 

 

 

Poder Legislativo 
Câmara Municipal de Muniz Ferreira 
CNPJ: 13.458.864/0001-01  
Rua 30 de Julho, s/ nº, Centro – Muniz Ferreira – Bahia – CEP 44.575-000. 

 

Relatório de Lista de Presença - 06/05/2025 
 

 

Sessão: Sessão Ordinária. 
Data: 06/05/2025                                             Hora: 18:04                       
Momento: 9ª Sessão Ordinária do 1º Primeiro Período Legislativo de 
2025. 
 

VEREADOR (A) PARTIDO CHAMADA 
ADILSON DE SANTANA PINTO MDB PRESENTE 
ALAN MENEZES LÍRIO  PODEMOS PRESENTE 
BARTOLOMEU ALVES DOS S. JÚNIOR PT PRESENTE 
DOMINGOS CEZAR SANTOS SAMPAIO PCdoB PRESENTE 
IVONICE FIGUEIREDO S. PRAZERES AVANTE PRESENTE 
JAIRO DOS SANTOS  AVANTE PRESENTE 
THIAGO SANTOS DE ANDRADE PODEMOS PRESENTE 
VALDINEI DOS SANTOS LIMA JÚNIOR PODEMOS AUSENTE 
VALMIR DE JESUS SANTOS  PCdoB AUSENTE 

Total de Vereadores (as): 09 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA - BAHIA, EM 06 DE MAIO DE 
2025. 
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